

Ein vergnügliches Boule-Turnier

Mittwoch, den 26. Oktober 2011 um 11:50 Uhr



Sehnde (kot/be). Acht Mannschaften mit rund vierzig Spielerinnen und Spielern waren in herrlicher Herbstsonne angetreten zum Wettkampf um den Rolf-Steinhoff-Pokal. Zwei Boule-Gruppen aus Höver und Ilten, eine weitere Gruppe der Tennisabteilung des MTV Ilten und der Boule-Club Rethmar sowie der Helferkreis Bouleplatz Sehnde, die Mannschaft des Pokalstifters Rolf Steinhoff und je eine Mannschaft des Seniorenbeirats und des Ortsrates. Es war das erste Sehnder Boule-Turnier, zu dem Ortsrat und Seniorenbeirat gemeinsam eingeladen hatten. In sieben Durchgängen musste jede Mannschaft sich mit allen anderen Mannschaften messen. Die Stimmung war ausgelassen und die dreieinhalb Turnier-Stunden vergingen wie im Fluge. Die Veranstalter hatten sich bei der Vorbereitung Mühe gegeben und so verlief alles reibungslos. Grillwürst und Getränke stiftete Günther Jacoby vom Edeka-Markt SehndeS, der damit die weitere Entwicklung des Bouleplatzes unterstützt. Bei der Pokalverleihung durch Rolf Steinhoff konnte die Mannschaft des Helferkreises mit der höchstmöglichen Punktzahl den Pokal entgegennehmen. Den zweiten und dritten Platz belegten die Boule-Gruppe Höver und die Gruppe des MTV Ilten. Jede Mannschaft erhielt noch eine Flasche Sehnde-Sekt. Steinhoff verkündete dann, dass er für das nächste Jahr einen Wanderpokal stiften wolle, damit auch künftig einmal im Jahr das Sehnder Boule-Turnier stattfinden kann.